
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

2021年度 学校関係者連絡会 議事録 

司会進行：木野教頭  

日時 2021年 7月２１日 1２時 30分～ １４時 ００ 分 

場所 名護本校 

出席者 

吉田様（久志支所長）・平川様（久志支所係長）・伊波様（三原区長）・東恩納様（三原地区名護市

会議員）・具志様（カヌチャ職員）・仲宗根様（カヌチャ職員）・深田様（わんさか大浦パーク管理責任

者）・鈴間様（アドバイザー弁護士） 

土川理事・仲地校長・前田教頭・木野教頭・兼本事務長・與儀・上里・岡本 

議題 

議事録 

 

① 本校職員紹介（前田教頭） 

前田教頭より紹介 

② アドバイザー弁護士紹介（自己紹介） 

鈴間弁護士自己紹介。 

アドバイザリー契約 3年目。法務の立場から今後ともサポートしていきたい。 

③ 外部参加者自己紹介 

各自紹介 

☆お弁当の紹介 

「お昼からの玉手箱」「カヌチャオリジナルのハーブティ」 

 

台風被害ありましたか。（伊波区長） 

古い建物なので少し雨漏りありました。修繕よろしくお願いします。（兼本） 

理事長は来なかったんですね（伊波区長） 

体調の関係で欠席しています。10周年記念の際は出席されると思います。（土川） 

 

④ 名護本校全体報告（仲地校長） 

・協定書の第 4条に基づいて連絡会を実施。 

・定員 6000人。4452人在籍。 

・学校の統廃合、定員割れがあるなか 

・通いたくなる通信制高校を目標にしている。 

・沖縄にある意味。学校の掲げる目標グローバルを実現できる。 

・ゆいまーるの心を三原で育みたい。 

・開校 8年目。 

・地域連携として海外フォーラムの実施、星空観察会、オープンギャラリー、公開講座（元教育長）、 

 名桜大学出前講座。 

・地域の資源、人材活用。わんさか大浦パーク、マングローブ見学、青年会のエイサー、フラダン

ス、カヌチャホテル。美原区の学校草刈りに感謝します。・ 

 

⑤ 名護本校スクーリング 

・全 17回の予定であったが、沖縄県のコロナ感染状況が思わしくないため、延期や中止がある。 

10月 4日の回からは実施予定。 

・感染症対策の資料を作成して、参加者へ配布している。参加前後２週間の検温。宿泊部屋での

人数の配慮。カヌチャ様にはご配慮いただいている。 

・生徒満足度は食事の影響をうけた。弁当だと冷たいご飯になるが温かい食事の提供などを工

夫していただき、満足度も向上し、９０％以上となった。 



・不安の中参加する生徒が多いが、閉塞感のない本校 SCで生徒が楽しめるような工夫をしてい

きたい。みなさまのご協力をよろしくお願いします。 

 

⑥ 三原区へ行程美化作業委託（兼本事務長） 

・区長の朝の挨拶いつもありがとうございます。 

・土日を利用した校庭の美化作業ありがとうございます。大変助かっています。 

 

⑦ 質疑・意見交換・各関係機関から要望 

・三原区の人口減少。キャンパス高校ができて人が増えた。毎朝の清掃で人のいない通りに活気

がある。事務長だけでなく職員の皆さんもいっしょにやりましょう。朝の美化活動で三原も元気に

なる（伊波） 

・わんさか大浦パーク。地域（10区）の経済循環を目指して活動している。高校があることで経済

循環や地域住民の生きがいづくりに生かされている。スタッフの地域のおばちゃんも楽しんでい

る。今後、オプションとしてスクーリング後の民泊や体験活動などで地域との交流が深まればよい

かと思う。（深田） 

希望者へのオプションというのは検討していることではあるが、具体的なプランがあれば提案して

ほしい。（仲地校長） 

・宿泊の受け入れ先。環境に配慮した宿泊施設。アメニティーなどの脱プラスチックを図るなど、

SDGｓに配慮した取り組みを考えている。わんさかさんでも話が出たが、カヌチャとしてもオプショ

ンとして何か提案できればと思う。星空観察などプランはある。（具志様） 

カヌチャで過ごす時間を長くすることができれば、オプションとして参加することもできるかもしれな

い。検討中です。 

・6000名となった場合、校舎の増改築など予定があるのか。校門前の道路拡張など、環境整備

も必要か。地域住民が利用しやすい環境整備も考えてほしい。地域住民の朝市などできたらよい

のではないか。（東恩納） 

校舎の増改築に関しては、生徒の増加に伴い、別校舎も含めて検討になるかと思います。 

・道路拡張の進捗はどうなっているでしょうか（木野教頭） 

 拡張の計画や申請はしているが、進捗はない。（吉田様） 

 歩道の整備も含めて相談しているが難しいようす。区としては歩道の整備はしたい。キャンパス 

高校とも協力したい。（伊波） 

大型バスが通るようにできると助かる。（仲地校長） 

計画について土木課も認識はしている。高校と区と協力して話をしていきたい。（東恩納） 

    ・職員は何名ですか（平川） 

     53名です。名護市以外の職員もいます。（兼本） 

   ・高速代も支給している。人材の確保には力を入れている。（仲地校長） 

 

⑧ アンケート（土川理事） 

・内部関係者の評価、外部関係者の評価を今後ＨＰにて公表する。アンケートにご協力いただきた

い。スマートフォンか PCでご回答いただきたい。 

・キャンパス高校は卒業率９６％と他の通信制高校と比べても高い。子ども心理カウンセラーの資

格を全職員が取得するようにしている。生徒の興味関心に応じた様々なコースが設定されている。 

議事録作成者 上里 
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外部関係者アンケート結果
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【自由回答設問】当校についてのご意見、ご提案、ご要望などございましたら自由にご記入ください。

・教職員の通信制高校での教育に対する熱意にいつも感心しています。

・今後とも地域と連携して取り組んでほしい、

・地域の食材を使った食事提供、地域の自然や人材を生かした授業を工夫を凝らし行なっており大変素晴らしいと思います。先生の皆様もいつも親身に関わって
いただいており、地域の方からも評判がいいです。これからも地域とともに発展していけたらと思います。

・地域との連携がすごくokです。
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